



Gemeinde Zaberfeld

Neue Sitzbänke in der Gemeinde aufgestellt – Weitere Aufstellplätze gesucht



Durch den Gemeindebauhof wurden in den vergangenen Tagen an verschiedenen zentralen Stellen in unserer Gemeinde neue Sitzmöglichkeiten aufgestellt. Zwei der neuen Sitzbänke wurden durch unsere Bauhofmitarbeiter gebaut und an der Bushaltestelle am Naturparkzentrum/Ehmetsklinge sowie an der Skulptur Mühsal am Eppinger-Linien-Weg angebracht. Die dritte Bank konnte auf dem Spielplatz im Wohngebiet Hofäcker eingesetzt werden. Die neuen Sitzmöglichkeiten laden zum Verweilen ein oder bieten eine Sitzmöglichkeit bei der Wartezeit auf dem Bus.

Weitere Sitzbänke sollen 2017 über den Handels- und Gewerbeverein aufgestellt werden.

Unsere Mitbürgerinnen und Mitbürger können gerne Vorschläge bei der Gemeindeverwaltung, Frau Stuber (07046 – 96 26 31), für weitere Aufstellflächen von Bänken im öffentlichen Raum einreichen. Die verschiedenen Aufstellplätze werden dann mit dem Handels- und Gewerbeverein festgelegt.

Ihre Gemeindeverwaltung